

Ecole Saint-Joseph de Bois-de-Breux

Rue de Herve 667

4030 Liège - Grivegnée

Direction : M. JB Blaise

☎ 04/365 00 82 – 0473/760690

✉ [directionstjosephbdb@gmail.com](mailto:directionstjosephbdb@gmail.com)

[jeanbenoit.blaise@saintjosephboisdeboux.be](mailto:jeanbenoit.blaise@saintjosephboisdeboux.be)

🌐 <http://www.saintjosephboisdeboux.be>



Bois-de-Breux, le 19 janvier 2024

Chers parents bonjour,

Vous recevez aujourd'hui la première newsletter de 2024. Je vous en souhaite une excellente lecture.

Cette semaine a été très animée par les conditions météorologiques hivernales. Ces dernières ont compliqué la mobilité. Malgré ces conditions parfois dantesques, nous avons observé la présence quasi totale de l'équipe éducative et une belle fréquentation de la part de la grande majorité de nos élèves. Bien évidemment, il y a eu des retards, il a fallu être patient, prudent et certain.e.s sont même venus à pied ! Je tenais à vous remercier au nom de toute l'équipe mais aussi au nom de vos enfants : en persistant à les amener à l'école, malgré ces conditions, vous leur avez montré, une fois encore, combien leur présence en classe est importante. Par cette expression de votre intérêt pour l'école, vous éveillez chez eux ce même intérêt, ce nécessaire souci de bien faire. Vos enfants et nous vous en sommes reconnaissants !



Le calendrier de l'année (qui se trouve sur notre site) a été très légèrement modifié : la date du lundi de Pâques était erronée (01/04/2024). Elle est aujourd'hui corrigée. Sur ce même calendrier, vous pouvez voir que ce vendredi 26 janvier, certains de nos élèves montreront leur talent. Ils participeront à l'édition 2024 de St Jo got talent. Une invitation à ce spectacle haut en couleur a été remise à chaque enfant de l'école. Au cas où, je vous place cette invitation en annexe à cette newsletter. Ne manquez pas de venir admirer tous ces talents qui se produiront donc sur scène, ce vendredi 26 janvier, dans la grande salle du 653 !

D'ici quelques jours, les titulaires des classes primaires vous remettront une invitation pour une réunion individuelle de mi-année. Dans ces invitations, on vous demande de préciser plusieurs créneaux horaires durant lesquels vous êtes disponibles. Il est important de bien communiquer vos différentes disponibilités. En effet, si deux parents demandent le même créneau et n'en ont sélectionné qu'un, il ne sera pas possible de proposer à l'un d'eux un moment de rendez-vous qui lui convient. Merci pour votre compréhension et votre collaboration. Je rappelle que cette rencontre est un service que les enseignants vous proposent. J'en profite donc pour les en remercier.

Une remarque malheureusement trop récurrente dans mes newsletters concerne le souci que nous rencontrons avec la ponctualité. Conformément à ce qui est précisé dans notre ROI, les élèves des classes primaires doivent être présents à 8h25 et ceux des classes maternelles à 8h45. Arriver à l'heure à l'école est non seulement un apprentissage de savoir-vivre en société mais contribue aussi à l'efficacité de notre enseignement pour tous les élèves et à l'expression du respect accordé aux enseignant.e.s.

Je remercie vivement toutes celles et ceux (et ils et elles sont nombreux.ses) qui produisent, tous les jours, les efforts nécessaires pour arriver à l'heure à l'école.

Depuis plus d'un an maintenant, des travaux de rénovation ont été entrepris dans le bâtiment appelé Auxilium, sis au 653 de la rue de Herve. Ces travaux touchent à leur fin. Il reste quelques raccordements à achever. Les appartements ainsi rénovés pourront bientôt accueillir leurs nouveaux locataires et les enseignant.e.s retrouver leurs places de parking.

Peu avant les vacances de Noël, l'école s'est mobilisée pour venir en aide à certaines personnes qui n'ont pas la même vie que d'autres. Grâce à la vente des calendriers, aux entrées vendues pour les concerts à l'église et aux boissons et autres frites et hamburgers consommés lors de la fête de Noël, nous avons pu offrir 1735€ à l'asbl Thermos. Cette belle somme permettra donc à cette asbl d'offrir du café et des sandwiches à ceux qui souffrent davantage encore de l'hiver. Très sincèrement, je vous remercie pour votre adhésion à ce projet qui nous tient à cœur et qui est en pleine cohérence avec notre projet éducatif.

Toujours au sujet de cette fête de Noël, je voulais aussi remercier un papa (il se reconnaîtra !) qui a filmé et monté une vidéo des concerts donnés ce mercredi 20 décembre à l'église. Il a accepté que son film soit partagé avec toute la communauté de St Joseph Bois-de-Breux. Vous pouvez télécharger ce superbe reportage en suivant le lien ci-dessous :

[https://wetransfer.com/downloads/5f6bb2a8cab5e46c51a802290cabae4020240119082935/147d1e?utm\\_campaign=TRN\\_TDL\\_05&utm\\_source=sendgrid&utm\\_medium=email&trk=TRN\\_TDL\\_05](https://wetransfer.com/downloads/5f6bb2a8cab5e46c51a802290cabae4020240119082935/147d1e?utm_campaign=TRN_TDL_05&utm_source=sendgrid&utm_medium=email&trk=TRN_TDL_05)

Attention, ce lien n'est actif que sept jours !

Enfin, je rappelle aux parents des élèves de sixième année primaire qu'ils doivent personnellement venir reprendre le Formulaire Unique d'Inscription pour la future école secondaire. Aujourd'hui, vendredi 19 est la date limite. Vu les conditions climatiques rencontrées, je pourrai encore les distribuer lundi. Après, il sera trop tard ...

Je vous remercie de m'avoir lu et vous souhaite, au nom de toute l'équipe, un excellent week-end,

M. JB Blaise, directeur

---

*Cette année, nous avons l'honneur  
de vous faire part du retour du...*



Chers parents, chers talents, chers élèves,

Le grand jour arrive pour la nouvelle édition du Saint-Jo Got Talent. Au programme de ce vendredi 26 janvier 2024, pas moins de 22 numéros de qualité. Entre magie, chant, musique, humour, danse et play-back, vous en aurez plein les yeux, toute une soirée durant.

### Informations pratiques :

- **Date** : vendredi 26 janvier 2024
- **Heure** : ouverture des portes à 18h30 et début du spectacle à 19h  
Les talents doivent arriver à 18h30 et DEJA PRETS pour leur prestation.
- **Où** : dans la grande salle de l'école du bas
- **Prix** : gratuit pour les élèves, 2 euros pour les autres spectateurs
- **Préventes** : à partir du lundi 22/01 à l'école du bas chez madame Natacha (de 8h10 à 8h45) et à l'école du haut au secrétariat (de 8h30 à 9h30).
- **Bon à savoir** : bar, petite restauration, sucreries, ...

Venez nombreux soutenir et encourager nos talents qui vont se livrer à un exercice compliqué. Vos applaudissements nourris seront leur meilleure récompense.

*L'équipe éducative*

